



Le collège, labellisé E3D !

publié le 16/03/2017

La commission académique de labellisation E3D des écoles et EPLE s'est réunie et a validé la demande concernant le collège Émile Zola : après une labellisation Eco-école, le collège est maintenant labellisé E3D : Établissement en Démarche globale de Développement Durable.

Cette nouvelle labellisation fait suite aux nombreux travaux réalisés en faveur de l'éco-citoyenneté au collège.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.